

NDP 39-2018-2019/CR-CCET

COMISIÓN DE COMERCIO EXTERIOR Y TURISMO PROMUEVE ENCUENTRO PARLAMENTARIO

Perú y Suiza consolidan relaciones para potenciar acuerdos de comercio entre ambos países

Hay un interés del país europeo en impulsar proyectos de desarrollo económico, promoción turística, empleo juvenil, educación y medio ambiente.



La vicepresidenta de la República del Perú, Mercedes Araoz; el presidente de la Comisión de Comercio Exterior y Turismo, Moisés Guía Pianto y la presidenta de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú-Suiza, Milagros Takayama, sostuvieron una reunión esta mañana con la delegación de representantes de la Cámara Baja del Parlamento Suizo.

El citado encuentro parlamentario tuvo como fin, consolidar relaciones entre ambos países para impulsar proyectos de colaboración en materia comercial, educativa, ambiental, empleo juvenil y la promoción del turismo.

Mercedes Araoz, también presidenta de la comisión de Economía en el Congreso de la República, recordó que ambos países tienen aproximadamente cincuenta años de convenio que han permitido un avance en exportaciones no tradicionales hacia Suiza de frutas y hortalizas. Indicó que desde Perú también se importan medicinas, relojes y tarjetas inteligentes.

Sobre la relación con la Asociación Europea de Libre Comercio (EFTA), la legisladora aseguró que el vínculo que se tiene es tan fuerte que el arreglo de diferencias, relativas a inversiones, se lleva al CIADI ante alguna controversia.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Comercio Exterior, Moisés Guía Pianto, expresó que nuestro país tiene expectativas sobre la relaciones entre ambos países. "Buscamos una balanza comercial equilibrada", dijo.

Asimismo, el parlamentario destacó que en materia ambiental, ha impulsado un proyecto de ley que tiene por objeto la reducción progresiva del uso del mercurio en la minería peruana a fin de preservar la vida humana y el medio ambiente.

“Se trata de una iniciativa que responde al plan de gobierno de PPK que, de ser aprobada por el Pleno del Congreso, se constituiría en la primera ley en materia ambiental minera de este Parlamento”, puntualizó.

Milagros Takayama, presidenta de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú-Suiza, refirió que entre ambos países hay mucha afinidad, como la producción de queso y de chocolate y que es propicio orientar y aumentar la competitividad del sector privado en nuestro país para llevar productos de mayor calidad a Suiza.

NUEVAS NEGOCIACIONES. El presidente de la Cámara Baja de Suiza, Hans Peter Portmann manifestó que el tratado con el EFTA busca contribuir al desarrollo humano y reducir los impactos del cambio climático. “Necesitamos asegurarnos que el tratado esté actualizado ante las imperantes necesidades de nuestros países”, afirmó sobre las nuevas negociaciones que se realizarán en noviembre de este año.

EDUCACIÓN. En el tema educativo los parlamentarios, Guía y Aráoz afirmaron que buscan aplicar pronto la educación dual, como en Suiza, para impulsar una formación de calidad entre la universidad y la experiencia laboral. Estas expresiones se dieron entorno a la preocupación de legisladores suizos sobre la educación superior.

CAMBIO CLIMÁTICO. Para los miembros de la Cámara Baja es preocupante la reducción de la emisión de CO2 de los distintos países con los que tiene relaciones, por lo que se mostraron intrigados sobre nuestros avances.

En el encuentro parlamentario participaron el embajador de Suiza, Markus Alexander Antonietti; los miembros de la Cámara Baja, Didier Berberat, Jean François Rimes, Kathy Riklin, Hans Peter Portman; el jefe de cooperación de Seco, Martin Peter; el consejero jefe de misión adjunto, Christoph Sommer, y la asesora parlamentaria, Myriam Bertsch.

CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN.

Lima, 30 de mayo de 2019